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 これは，元陸上短距離選手であり指導者の伊東浩司さんの

言葉です。「自分自身の中で決定されるもの」とは，過去の

自分との優劣で決めるものであるという趣旨です。アスリー

トは，日々練習を積み重ね，競技に参加しライバルたちと競

い合います。順位は，相手のあることなので，思い通りにな

らないものでしょうし，記録とて，毎回更新されるものでは

ないでしょうし，そこには苦しく厳しい現実があります。こ

の言葉は，アスリートの胸の内を表す重い言葉です。  

６年生は，運動会終了後から，授業を中心として陸上競技

に取り組み，１０月２９日（火）に陸上記録会に臨みました。

練習では，種目ごとに課題を持って行っていました。          開会式に臨む本校児童 

当日は，小瀬陸上競技場という整えられた素晴らしい会場で，甲斐市１１小学校の６年生が一堂に会す

るという思い出に残る貴重な機会となりました。競技では，思うように結果が出せた児童や出せなかった

児童がいたと思います。しかし，冒頭の伊東浩司さんの言葉の通り，大切なものは自分自身の中にありま

す。一人一人が，どんな思いで練習し，競技に臨んだかということです。記録という結果だけでなく，陸

上競技への取り組み前後における自分の変化が大切なのではないでしょうか。この経験が，これからの成

長に生かされることでしょう。 
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本日１２月２０日をもって，２学期が終業となりました。明日から始まる冬休みは，２０日間と長

期に渡ります。是非，体調にはご留意していただき，年末・年始の節目の時期，有意義に過ごして，

３学期を迎えてほしいと思います。終業式では，現生人類は，体格的には細身ではあったけれども，

言語の運用能力の高さや集団で行動することなどから，生存することができたことを例に挙げて，弱

点と思うことがあっても別の観点がプラスに転じることもあり，知恵を出し合い，工夫していってほ

しいという話をしました。 

１１月２８日から１２月３日にかけて各学級で個別懇談を行いました。保護者の皆様には出席して

いただきありがとうございました。２学期の学習の中で，児童が多くのことを学ぶ姿を見ることがで

きました。良い点はさらに伸ばし，課題となる点は改善に向けて学校と家庭とで連携を図りながら指

                            導していきたいと思います。本校教育 

                            活動へのご理解・ご協力に感謝申し上

げます。  

個別懇談の期間中，６年生の廊下に展示されて

いた中学校の制服。竜王中学校・玉幡中学校とも

に，ブレザーやポロシャツが用意されていました。 

  



(文責 本田 司) 

 

今年度，本校は甲斐市教育委員会より，ICT教育推進事

業校の指定を受け，研究を行っています。 

１１月２５日（月）には，市内の小中学校の教職員を

中心に授業を公開し，指導・助言をいただき，さらに研

究を深めていくために拡大校内研究会を開催しました。 

 授業は，２年生 国語科 「紙コップ花火の作り方，

おもちゃの作り方をせつめいしよう」（齋藤好美教諭）

６年生 算数科 「並べ方と組み合わせ方，順序よく整

理して調べよう」（飯嶋里帆教諭）を行いました。 

 ２年生の授業では，生活科で作ったおもちゃの作り方を１年生に教 

え，一緒に遊ぶ活動に向けて，１年生により分かりやすく説明するには

どうしたら良いのか，目的意識･相手意識が明確であり，それが児童の 

学習への意欲につながっていました。タブレット端末等の ICTを活用 

し，仲間との対話を通して，文章を校正していく展開でした。 

 ６年生の授業では，今まで学習してきた順列の考え方を生かし，バス

ケットボール大会の試合数（組み合わせ）を求めます。まずは，自分で

解き，その後，他の児童がどのように考えているのか参考にして，考え

を深めました。タブレット端末の使用により，クラス全員の解答の様子

を瞬時に共有することができ，ICTの有効性が確認されました。 
 

ヴァンフォーレご飯のチカラ 

１２月６日（金），ヴァンフォーレ甲府の鳥海芳樹選手が来校し，６

年生が食育に関わる学習を行いました。プロのサッカー選手の食事事情

を聞き，バランスの良い食事を心掛けることの大切さを学びました。間

近に鳥海選手を目の当たりにして，児童の気持ちも高まり，熱気を感じ

ました。朝食をとる大切さや試合前後はいつもとは違う食事になること

など教えてもらいました。 

大谷グローブ取材 

１２月１３日（金）には，昨年度末寄贈された大谷グローブにつ

いて，テレビ取材がありました。本校では，職員室にグローブが置

いてあり，授業や休み時間に使用できるようになっています。主に

中休みには，児童がこのグローブを借りにきて，グラウンドでキャ

ッチボールを楽しむ姿が見られます。そんな様子が取材されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月３日（火），竜王北部公民館において，甲斐市ＰＴＡ連絡協議会（清水静香会

長）情報交換会が開かれました。各校から，ＰＴＡ会長と教頭が出席し，竜王地区小学

校・敷島双葉地区小学校・市内中学校の３つのグループに分かれ，運営や活動の様子，

そして，コミュニティ・スクールの状況等について，報告や質疑応答が行われました。

とても活発に意見が交わされ，予定時間では足りないくらい盛況でした。 

  


